

Trágico suceso en Treinta y Tres: dos vidas arrebatadas y una joven herida de bala en la pierna en un violento incidente callejero

Principal



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragico-suceso-en-treinta-y-tres-dos-vidas-arrebatadas-y-una-joven-herida-de-bala-en-la-pierna-en-un-violento-incidente-callejero_14518.php

TRÁGICO SUceso EN TREINTA Y TRES: DOS VIDAS ARREBATADAS Y UNA JOVEN HERIDA DE BALA EN LA PIERNA EN UN VIOLENTO INCIDENTE CALLEJERO

Principal

Trágico suceso en Treinta y Tres: dos vidas arrebatadas y una joven herida de bala en la pierna en un violento incidente callejero

Atentado mortal en Treinta y Tres: dos hombres pierden la vida y una joven queda herida tras un ataque a tiros.

Doble Homicidio en Treinta y Tres

En la noche del lunes, alrededor de las 21:00 horas, se registró un trágico doble homicidio en el barrio 25 de Agosto, específicamente en la intersección de las calles Julián Álvarez y Andrés Areguatí.

De acuerdo al informe policial inicial al que tuvo acceso Subrayado, un grupo de personas se encontraba en la calle, frente a un almacén, cuando una camioneta se detuvo en el lugar. De la misma descendieron dos hombres encapuchados y armados.

Sin previo aviso, los individuos comenzaron a disparar, resultando heridos dos hombres y una mujer.

La Policía, alertada sobre la balacera, llegó al lugar y encontró a los dos hombres sin vida, uno de 40 años y el otro de 30. La mujer, de 21 años, sufrió una herida en la pierna, con un disparo localizado debajo de la rodilla.

En la escena del crimen, las autoridades encontraron al menos 10 casquillos de bala correspondientes a un arma de 9 milímetros.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TRÁGICO SUceso EN TREINTA Y TRES: DOS VIDAS ARREBATADAS Y UNA JOVEN HERIDA DE BALA EN LA PIERNA EN UN VIOLENTO INCIDENTE CALLEJERO

suceso en treinta y tres dos vidas arrebatadas y una joven herida de bala en la pierna en un violento incidente callejero

Tags

camioneta, pierden, hombres, policial, treinta, alrededor, atentado, informe, acuerdo, homicidio, inicial, encontraba

Noticias relacionadas

4.3 * *Alarma en el Parque Rodó: un perro callejero se ha convertido en una amenaza para los transeúntes al llevar a cabo agresiones inesperadas*

4.0 * *La pequeña de 9 años continúa en estado delicado tras ser impactada por una bala en un lamentable incidente en Piedras Blancas*

4.0 * *Tragedia en el Motor Show de Piriápolis: una mujer herida de bala en medio de enfrentamientos y caos*

3.8 * *Una mujer de 28 años resultó herida de bala durante un evento de tuning en Piriápolis*

3.7 * *Tiroteo mortal contra la comunidad chií en Pakistán: al menos 38 vidas arrebatadas en un trágico suceso en el noroeste del país*

4.6 * *Incendio en un hogar de Treinta y Tres: posibles consecuencias legales para la propietaria y la trabajadora, según la fiscalía*

3.7 * *Dueña y empleada del residencial de Treinta y Tres enfrentan prisión preventiva tras la trágica muerte de diez ancianos*

5.0 * *Tragedia en el camino: dos adolescentes de 18 años pierden la vida en un brutal choque de motos con un conductor ebrio*

4.3 * *Tiroteo en Barrio La Paloma: Un hombre sufre heridas de bala en la pierna*

3.7 * *Doble homicidio en Piedras Blancas: las víctimas presentan disparos en la cabeza y el pecho*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo